

La Cátedra de Innovación Cerámica, otro año en Vila-real - El Mundo - Castellón al Día - 10/08/2014

La Cátedra de Innovación Cerámica, otro año en Vila-real

El Ayuntamiento ha aumentado el convenio hasta los 50.000 euros

Vila-real refuerza su compromiso con «la cerámica, la innovación y el conocimiento» con la firma del nuevo convenio anual de la Cátedra de Innovación Cerámica Ciutat de Vila-real, que este año incrementa sustancialmente la aportación municipal pasando de 35.000 a 50.000 euros. El alcalde, José

Benloch, y el director de la cátedra de la UJI, Juan Carda, han renovado la colaboración entre ambas instituciones, con el objetivo de «seguir consolidando la presencia de la Cátedra de Innovación Cerámica en la ciudad». «Este próximo año es un año de muchos y muy interesantes proyectos y por eso hemos decidido aumentar la aporta-



El alcalde junto con el rector de la UJI y el director de la Cátedra. / EL MUNDO

ción municipal hasta los 50.000 euros, además de las colaboraciones puntuales que pueda iniciar la cátedra con las diferentes concejalías», valora Benloch.

Benloch y Carda han hecho un balance del trabajo realizado durante el pasado año, con «hitos históricos» para Vila-real como la visita del nieto de Marie Curie.

años, decidimos empezar a mirar al futuro con optimismo y enfocar todos nuestros esfuerzos a construir un futuro con garantías», ha afirmado Benloch.

«Vamos a seguir trabajando también en los próximos meses con nuevas iniciativas y eventos en las que queremos poner el acento en el aspecto tecnológico del azulejo y en la cerámica artística», avanza Carda.

En la misma línea, el alcalde destaca la importancia de la actividad que viene desarrollando la cátedra de la UJI en la «construcción de un futuro con garantías para Vila-real». «Hace tres